



Seengen

Renato Meier ist Weltmeister

Red. Die Schweizer Delegation hat an den Berufs-Weltmeisterschaften «WorldSkills» in Kazan 16 Medaillen abgeholt. Fünf Berufsleute dürfen sich sogar Weltmeister nennen, darunter Renato Meier aus Seengen. Der 22-Jährige ist zuvor auch bei den «SwissSkills» als Sieger hervorgegangen. Er hat bei Weber Ofenbau in Erlinsbach eine Lehre als Ofenbauer und als Plattenleger absolviert und arbeitet noch immer im gleichen Betrieb. Der Titel lässt sich wahrlich sehen: Renato Meier ist der beste Plattenleger der Welt. Insgesamt nahmen 1600 junge Berufsleute aus 63 Nationen teil.